Sommerfest zum Geburtstag

Förderverein Marienbasilika Wilhelmshausen besteht seit 21 Jahren

helmshausen sein Sommer- bier. schreibt Graubner. det – 2004 hatte er 73 Mitglie-

Bernd Graubner.

Fuldatal – "Das sollte im Brede einige Sommergeträn- spräche schwirrten durch das Kurz gab er einen Rücknächsten Jahr wiederholt ke mitgebracht: Erdbeer- schöne Gelände, das viel zu blick auf die Entwicklung des werden", so fasst der Förder- bowle, Spezi, Wein, Berchtes- selten für solches Zusammen- Vereins: Vor 21 Jahren wurde verein Marienbasilika Wil- gadener Heulimo und Keller- sein genutzt wird", be- er mit 51 Mitgliedern gegrün-

Zur Predigt hatte Gudrun Verpflegung. "Lebhafte Ge- spricht", sagt Graubner.

fest zusammen. Auch die Wilhelmshäuser Achim Seeger, zweiter Vor- der. Bis 2021 war die Zahl auf Dazu beigetragen hatten Cover-Sängerin Charleen sitzender, und Bernd Graub- 43 gesunken und heute sind viele Unterstützer und Besu- Hahn trat in der Kirche mit ner dankten den zahlreichen es bereits wieder 60. In den cher der Marienbasilika. Be- einigen Liedern auf. Zum Helfern, die bereits am Vor- 21 Jahren seines Bestehens gonnen hat das Fest im Au- Schluss sang die Gemeinde mittag alles aufgebaut und konnte der Verein rund gust mit einem von Lektorin zusammen und zog in den für Kuchen und Tisch- 120 000 Euro der Kirchenge-Gudrun Brede gestalteten Kirchgarten, denn das Fest schmuck gesorgt hatten. "Be- meinde für die Sanierung Gottesdienst. 75 Besucher, wurde bei gutem Wetter sonders erfreulich war die und den Erhalt der Marienba-"so viele wie lange nicht draußen fortgeführt. An ge- tatkräftige Mithilfe von silika zur Verfügung stellen. mehr", besuchten ihn, be- schmückten Tischen und Nicht-Mitgliedern, was für richtet Vereinsvorsitzender Bänken unter dem großen den Zusammenhalt der Men- Mehr Infos unter foerderverein-Zeltdach gab es Getränke und schen in Wilhelmshausen marienbasilika-wilhelmshau-

sen de



Sommerfest in Wilhelmshausen: Der Förderverein Marienbasilika organisierte es. Neben einem Gottesdienst trat auch Sängerin Charleen Hahn auf. FOTO: BERND GRAUBNER